



El Pleno de la Cámara de Diputados guardó minuto de silencio por el deceso de Héctor Mayagoitia Domínguez

“LXV LEGISLATURA DE LA PARIDAD, LA INCLUSIÓN Y LA DIVERSIDAD”

“2023, Año de Francisco Villa, el revolucionario del pueblo”

Boletín No. 5093

La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio en memoria de Héctor Uriel Mayagoitia Domínguez, exgobernador de Durango y exdirector general del Instituto Politécnico Nacional (IPN), quien falleció este miércoles a la edad de 100 años.

Desde su curul, el diputado Ismael Alfredo Hernández Deras (PRI) solicitó un minuto por el fallecimiento de Héctor Uriel Mayagoitia “extraordinario exgobernador de Durango, nacido el 7 de enero de 1923”.

Recordó que fue un duranguense de talla internacional, químico, bacteriólogo y parasitólogo. Postgraduado en una universidad de Estados Unidos, en Química de Suelos, director general de Educación Tecnológica en México, gobernador del estado de Durango y director del Instituto Politécnico Nacional.

“Siempre fue un apasionado hombre de la conservación del entorno natural. Él fue el promotor e iniciador de las dos primeras reservas de México y Latinoamérica que se ubican en Durango y la Región Lagunera”, añadió.

También, dijo, fue promotor de la primera Ley Orgánica del Instituto Politécnico, impulsó la primera feria del libro de México, fue promotor y creador del Sistema Nacional de Investigadores mexicanos, director general del Conacyt (hoy Conahcyt) de 1988 a 1988, senador de la República 1988 a 1991, asesor científico y un gran mexicano “al que le podamos rendir un homenaje, quien a sus 100 años con seis meses de edad todavía asistía para atender sus actividades en el IPN”.

El minuto fue concedido por la presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

05/10/2023

LEGISLATIVO

